
Keilpfropfungen - Erfahrungsaustausch

Beitrag von „Patrick“ vom 14. September 2018, 10:19

Hallo Bernhard, ja ich habe solche Keilpfropfungen öfter mal gemacht. Zum Teil bei 
Cristatformen, weil manche davon von der Form her ein bisschen problematischer zum fixieren 
sind und sich das dann anbietet. Da geht aber natürlich auch bei normalen Kakteen.

Es ist wichtig darauf zu achten dass die Stücke gut ineinander passen weil sich ansonsten an 
unzugänglichen Stellen neue Triebe bilden können bzw. sich Feuchtigkeiten in Ritzen bilden 
kann und man dann neu pfropfen muss wenn es ganz schlecht läuft. Wie bei anderen 
Methoden auch ist Druck extrem wichtig und solange man die Leitbündel richtig und gut 
miteinander verbindet klappt das ausgezeichnet. Ich benutze bei Keilpfropfungen ein bisschen 
mehr Druck als bei normalen Pfropfungen damit sich der Druck gut verteilt. Sauberes arbeiten 
ist natürlich auch sehr wichtig, denn wenn man einmal ein bisschen Dreck im Keil drin hat kann 
das sich über Monate hinweg zu einem Problem entwickeln. Auf den ersten Blick sehen diese 
hier ganz gut aus. Manchmal dauert es ne Weile bis man beurteilen kann wie gut das geklappt 
hat. Die Gesamtgesundheit von Unterlagen und Pfröpfling spielen da ja auch immer ne Rolle 
und manche brauchen einfach länger.

Zitat von BernhardA

Hallo Maria,
Hast du konkrete Fragen? 
Im Leitfaden ist die Technik grob beschrieben worden und alles was ich bisher an 
Erfahrungen und Gedanken dazu habe, findest du hier in meinem vorherigen Beitrag.
Für mich ist die Technik noch relativ neu: ich habe vor einem Jahr ein Foto auf 
Facebook gesehen und dann einfach ausprobiert. Auch ich muss mich da erst noch 
reinfinden. Ich fand das eigentlich relativ simple: lasst uns doch einfach jeder der Lust 
hat etwas experimentieren und dann sammeln wir hier die Erfahrung. 
Was wir ergänzend vielleicht noch machen könnten: eine Live Vorführung in 
Regensburg. Falls du nicht dabei sein kannst, finden wir vielleicht jemanden der davon 
ein kleines Filmchen macht.
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Oder wir finden jemand der schon längere Jahre Erfahrung mit dieser Technik hat. 
Vielleicht Patrik?

Gruß Bernhard

Alles anzeigen
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